



Die Station **Kröpcke/B** liegt unter der Georgstraße etwa in gleicher Tiefe wie der Bahnsteig der A-Strecke und direkt über dem Bahnsteig der C-Strecke. Die ursprünglich rote Wandverfliesung verschwand im Zuge der Umgestaltung der gesamten Anlage 1999/2000 (s. Seite 8).

Nördlich des U-Bahnhofs fallen die Gleise der B-Strecke in einer Rechtskurve leicht ab, dabei unterquert das Gleis nach Süden die Trasse der A-Strecke. Südlich des U-Bahnhofs Kröpcke legen sich die beiden Richtungsgleise übereinander, um am Aegidientorplatz ein bequemes Umsteigen zur C-Strecke zu ermöglichen.

Von 1979 bis 1981 war Kröpcke Endpunkt für die Linie 17 aus Richtung Langenhagen/Berliner Platz.

*The Kröpcke/B station lies under Georgstraße at approximately the same depth as the Kröpcke/A station, and on top of the Kröpcke/C station. The original red tiles on the walls disappeared when the entire station complex was refurbished in 1999/2000 (see page 8).*

*North of the station the B tracks descend and the south-bound track crosses under the route A tracks. South of the station both B tracks become aligned on top of each other to allow cross-platform interchange to route C at Aegidientorplatz.*

*From 1979 to 1981 Kröpcke/B was the terminus for line 17 from Langenhagen/Berliner Platz.*

①-③ Kröpcke / B

